

みわ道通信 2号

令和 2年 8月 4日

三輪小学校学校運営協議会
広報担当

第2回の学校運営協議会の開催

7月16日（木）に、本年度第2回の三輪小学校学校運営協議会が行われました。今回は主に以下の4つの項目について、学校から説明を受けて、協議を行いました。

- (1) 臨時休業による教育内容の確保及び今年度の「あゆみ」について
- (2) 大雨による保護者引き渡し、臨時休校について
- (3) 夏季休業中における児童の登下校の安全について
- (4) みわっこ文化祭、秋まつりについて

まず、(1) 臨時休業による教育内容の確保及び今年度の「あゆみ」についてです。長い休業に伴う子どもたちへの学習内容の保障についての基本方針の説明がありました。それは、『行事や特別活動を見直し、学習内容の理解を前提とした授業時数の見直し、及び夏季休業期間の短縮による授業時数の確保を行った上で、8月末日を基本に未履修分の学習内容を含めた1学期の内容を履修する』というものでした。協議では、先生方も大変でしょうが、最終的に未履修がないようにしていただきたいという意見が出されました。

「あゆみ」については、1学期の分については、9月11日に渡し、2学期、3学期については終業式並びに修了式の日に渡すという説明がありました。

次に、(2) 大雨による保護者引き渡し、臨時休校についてです。本年度も7月6日に大雨による保護者引き渡しを実施しました。本年度は「保護者引き渡し訓練」を行っていませんでしたが、これまで実施してきた経験が生かされてスムーズな引き渡しができたと説明がありました。協議では、雨が強い時の車の出入りについての課題も論議しました。今後台風シーズンを迎えます。学校と運営協議会委員で、今回の課題を生かしていくことを確認しました。

それから、(3) 夏季休業中における児童の登下校の安全についてです。本年度は、臨時休業に伴い、夏季休業中も登校日（7月21日～8月6日、8月21日～8月31日）となりました。暑さ厳しい中での登下校となることで、熱中症なども心配もあります。そこで、PTA、学校運営協議会と連携して、児童登下校中の見守りと下校時の「打ち水プロジェクト」を実施できないかという提案を受けて、協議の結果、校区の皆様にもお願いして実施するようになりました。これにより、子どもたちの安全が確保できることを願っています。

最後に、(4) みわっこ文化祭、秋まつりについてです。三輪小学校では例年11月下旬の土曜日にみわっこ文化祭とPTA秋まつりを実施しています。本年度、コロナウイルス感染防止のため、実施するかどうか検討した結果、実施する方向で進めていると説明がありました。感染防止の観点から内容や方法の変更はあると思いますが、学校運営協議会も協力していくことを協議の中で確認しました。